
Herr Diwo erklärt, dass man sich in der Vergangenheit immer wieder dafür eingesetzt habe, im 
Auel keinen Einzelhandel zuzulassen, es sei denn im gesetzlich zulässigen Rahmen. Man sehe 
allerdings mit Sorge, dass dies stellenweise ausgehöhlt werde. Hierauf müsse verstärkt geachtet 
werden. Daher habe man im APV auch die Formulierung „keine Zentrenrelevanz“ gewählt. 


